

Beauthier

Traité de médecine légale

| 2^e édition

| Préfaces de Patrice Mangin et Valéry Hédouin



de boeck

Beauthier

Traité de médecine légale

La médecine légale est présente dans de nombreux domaines scientifiques et fait régulièrement la Une des médias, que ce soit par le dévoilement de diverses affaires criminelles, par l'apparition de grandes catastrophes, qu'elles soient naturelles ou engendrées par le développement des transports de toute nature, et enfin par l'existence d'éliminations massives, génocidaires ou terroristes.

La diversité des champs couverts en fait une des spécialités médicales les plus complexes.

Un recueil de données incomparable

L'ouvrage rappelle les notions physico-chimiques ou physiopathologiques de base, avant d'entamer les spécificités médico-légales propres. Il offre tant au juriste qu'au médecin ou à l'enquêteur de multiples schémas et tableaux, rendant la lecture abordable.

Une nouvelle édition actualisée

La deuxième édition investit des domaines d'actualité et complète les sujets précédemment traités.

Ce développement passe par l'imagerie médicale, l'autopsie dite « virtuelle », les conceptions nouvelles en matière de mort naturelle, basées sur les récentes découvertes génétiques et les diverses cardiopathies entrant dans le cadre de l'autopsie « moléculaire ».

- Plus de 1000 illustrations, schémas et tableaux en couleurs
- Aucun équivalent en langue française
- Une équipe d'auteurs multidisciplinaire de près de 100 spécialistes belges, français, suisses et canadiens
- La médecine légale sous sa forme la plus actualisée

Parmi les nouveautés, citons l'ostéologie lésionnelle, regroupant la biomécanique osseuse, les traumatismes osseux, la paléopathologie ainsi que l'effet des hautes températures sur la voûte crânienne. Quelques aspects liés au terrorisme et aux lésions dues aux explosions sont détaillés. Le domaine des armes à létalité réduite est également exploré. Il en est de même de la génétique, où les aspects de l'analyse de l'ADN ancien ont été introduits. La toxicologie a été radicalement modernisée. L'actualisation porte également sur une vision plus large de la violence, en y introduisant des facettes psychopathologiques ainsi que des approches multidisciplinaires.

Sous la direction de

Jean-Pol Beauthier, docteur en médecine et docteur en sciences médicales. Il enseigne la médecine légale à l'Université Libre de Bruxelles ainsi qu'à l'École Nationale de Recherche de la Police Judiciaire Fédérale et à l'École Régionale et Intercommunale de Bruxelles. Il participe à la formation des stagiaires judiciaires et au recyclage des magistrats. Il est également collaborateur scientifique à l'Institut royal des Sciences naturelles de Belgique et professeur invité au Collège Belgique.

Révision scientifique

Gérald Quatrehomme, professeur des universités et directeur du Laboratoire de Médecine Légale et Anthropologie médico-légale de l'Université de Nice Sophia Antipolis - France.

ISBN : 978-2-8041-6332-7



MEDLEG



de boeck

www.deboeck.com